

Cuba estudia admitir a jugadores contratados en la MLB



La Habana, 16 jul (PL) Cuba estudia la posibilidad de admitir a jugadores contratados en las Grandes Ligas de Estados Unidos (MLB) y que puedan representar a la isla en eventos internacionales, según Higinio Vélez, presidente de la Federación nacional de béisbol.

Vélez, quien suma más de una década al frente del organismo, habló de la posibilidad de aceptar a peloteros insertados en la gran carpa y otros torneos del mundo en entrevista al programa televisivo local Jugada Perfecta.

'En estos momentos es un tema que está en estudio', dijo el manager de la selección caribeña que obtuvo el segundo lugar en el I Clásico Mundial en 2006, visto como el resultado más importante de la historia debido al nivel del programa.

'Todo es un proyecto, está en estudio y esperamos que tenga un final muy feliz', agregó el dirigente antes de dejar claro que 'los brazos están abiertos, todos son cubanos'.

Asimismo, mencionó la existencia de jugadores con un pasado en Grandes Ligas y que 'hoy juegan en Cuba', en clara alusión al torpedero Erisbel Arruebarrena, quien volvió este año al principal evento beisbolero del

país caribeño, tras sumar dígitos con los Dodgers de Los Ángeles en las Mayores.

La Federación Cubana de la disciplina y la oficina del comisionado de MLB firmaron en diciembre de 2018 un acuerdo que permitiría a los jugadores de la nación caribeña desempeñarse en la lid más importante del planeta sin abandonar el territorio antillano y a través de cláusulas similares a las establecidas en las principales ligas profesionales del deporte.

Entre otros objetivos, el pacto buscaba contribuir a frenar actividades ilícitas como el tráfico de personas, que todavía pone en riesgo la vida e integridad física de muchos prospectos del béisbol cubano.

Sin embargo, el convenio fue cancelado en abril de 2019 por la administración del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, al esgrimir que el gobierno cubano obtendría ganancias económicas de los clubes que contrataran a jugadores.

Después de décadas de triunfos en el ámbito internacional, el béisbol de Cuba suma varios años alejado de planos estelares y tocó fondo en 2019, al concluir en el sexto puesto en los Juegos Panamericanos de Lima.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/228663-cuba-estudia-admitir-a-jugadores-contratados-en-la-mlb>



Radio Habana Cuba